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为啥炒股的大多数赔钱：为什么我的股票总是赔钱-
股识吧

一、为什么大多数人炒股老赔钱

1、股市里流传这么一句话：七赔二平一赚。
但中国股市里，能赚钱的散户不会超过5％希望打算新入市的兄弟姐妹们能仔细思
量一下，自己凭什么进入这5％的队伍。
2、对股市新手学习的建议第一步：了解证券市场最基础的知识和规则（证券从业
资格考试中，基础和交易两科，基本就能解决这一步）第二步：学习投资分析传统
的经典理论和方法（证券从业资格考试中，投资分析科目，能初步满足这步的要求
，另外还有些股市投资分析类的经典书籍，要看看）第三步：在前两步基础上，对
股市投资产生自己的认识，对股价变动的原因形成自己的理解和理论第四步：在自
己对证券市场认识和理解的指导下，形成自己的方法体系和工具体系以及交易规则
3、上述过程中，去游侠股市或股神在线开个股票模拟账户做模拟操作，或者用极
少量极少量的钱谨慎操作，这样理论结合实际效果会更好些。
4、股市上的绝大多数人希望直接把别人的方法拿来用，希望找到个神奇的软件或
指标来帮助自己赚钱。
这种思维是典型的以为找到屠龙宝刀就能威震江湖了，而实际上，如果没有深厚内
力和高超技艺来驾驭，屠龙宝刀比菜刀的用处多不到哪里去。
努力提升自己对市场的理解和认识，这是想在股市有所造诣之人的唯一途径。

二、为什么我的股票总是赔钱

散户为什么做股票总是赔钱：1、资金不足决定了散户的弱势。
散户的钱分散在众多的散户手中，而主力大户们的资金可以拉动股票的涨跌。
这注定了散户的被动性。
而且散户资金的不足导致发现时机而没有钱去增仓。
2、信息分布的不对称性，主力，机构，大户更容易第一时间获取市场的有效信息
。
散户往往不容易获取这些信息，有时甚至获取的的是虚假信息。
3、心理上的弱势，即便散户买了一只潜力股，当股票出现大跌时，往往心理恐慌
而赶紧卖出股票。
大多数散户都追涨杀跌，盲目购买，注定成为待宰的羔羊。
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三、炒股为什么那么多人赔本？

炒股那么多人赔本的原因是：1.
大多数的股民没有相关的专业知识，盲目跟风导致赔钱。
2. 牛市以为跟进，转熊市时无法及时脱身。
3. 对于股市来说机构（即主力，庄家）因为资金和技术都是相对股民占绝对优势，
机构会通过各种手段以求获利，所以多数的股民是赚不到钱的。
4. 股市持续低迷，在熊市中持续投资的股民大多数是赔钱的。

四、为什么大部分人炒股都亏钱

投机是一个专业的领域 中国多数股民没有经过心态 纪律 技术的完善就入市
那和赌博没区别 而想赚钱要么就在低位死捂（比如大盘再跌几百点）
要么就在牛市中买 其他情况靠兴趣乱买是很危险的

五、为何大多数的股民都赔钱呢？

关于人们炒股赔钱的原因，个人曾经认真思考过，毕竟每个进入股市的人都希望自
己赚钱，谁都不喜欢赔钱，即便经济上能承受，面子上也不好过。
思考的结果是人们炒股亏钱的原因有许多，比如：心理上的，能力上的，知识上的
，努力上的等因素都可能导致散户亏钱。
而这些因素中，最主要的是心理层面出现的误区：１自诩聪明，几乎所有进入股市
的散户都会认为自己比大多数人更聪明。
２听信消息，散户特别容易出现过度的关注与听信消息的现象，而这些消息往往会
使散户进入手足无措的境地。
３羊群效应，哪怕是一只非常好的股票，散户也往往会因为大家说它不好而卖出这
支股票。
而且更有意思是，这三种特质往往会出现的同样一类人的身上。
这类人，在入市之前都自诩聪明，而做决策时又都会听信消息，而且很容易受到波
动的干扰 ，尤其是市场下跌时大多数散户行为的干扰。
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正是这些因素导致人们在炒股时通常以亏损收场。
因此，如果一个人没有做好心理准备，不能够在股价波动时平复自己的心情，那么
，建议还是不要轻易进入股票投资市场。

六、为什么大多数人炒股都赔钱

事实上，只要我们一进证券交易所，就有“股市有风险，入市需谨慎”的标语，但
是真正体会它含义的人却没有几个。
同时，在股市里面，人人都知道，炒股票赢的概率是很小的，往往是“一赚二平七
亏”的概率。
那为什么还要一直坚持炒股，穷尽一生也不舍离开呢?
第一，多数股民都是牛市接近尾声的时段开始进入股市的。
这时候，你身边周围的人都炒股赚了钱，由于赚钱效应，才使很多人开始参与股市
，成为新股民。
在牛市的最后一段周期内，凡是买了股票的人都能赚到钱，所以，新进入股市的股
民此时都赚了不少钱。
他们开始后悔自己进入股市的时间太晚，要是早点进入A股市场，自己就可以成为
职业股民，早就不用按时上班，去拿一份死工资。
千层金股票配资平台 第二，牛市一旦构筑中长期顶部后，开始出现下跌，有的时
候还会出现大跌，但是新股民并不害怕。
他们坚信，股市越是下跌，越是他们炒底股市的好机会。
于是，在牛市结束之后，熊市的初始阶段，他们还在不断的增加仓位，希望第二波
牛市，能获得更好的赚钱效果。
第三，随着熊市的跌迭不休，股民们终于知道这轮股市下跌，已经是熊市开始，但
即使这样也不能离开股市，更不能停止炒股。
因为从高位接盘一路跌下来，自己的股票价格已经跌去了六七成之多。
现在唯一的希望就是，下一轮牛市到来，自己能减少一些损失就好了，最好能把本
金还给我就好了。
第四，还有很多股民在股市中喜欢做短线交易，一般股民持股的周期不会超过一周
。
在炒短线的股民看来，短线交易也不是每次都输钱，做短线也有赢钱的时候，于是
他们就深陷在股市之中，频繁操作。
渐渐的做短线操作也上瘾了，几天不炒股票都会茶饭不思。
但是，短线交易要是时间长了，肯定不会有赢家。
因为你短线交易即使赢了10次，只要有一次输钱，就把前面的利润全都抹去。
在A股市场，很多人炒股的最终结局是赔掉本金，输光老底。
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但是他们还是要坚持炒股。
因为，新股民刚开始是想改变命运而来，别人说什么也听不进去的。
而老股民已经套住了这么多年了，他们炒股也是为了少受点损失就退出了。
此外，还有做短线的股民，他们整天追涨杀跌，研究盘面情况，他们觉得在股市中
有赚有亏很刺激，甚至炒股已经上瘾，却不能自拔。
所以炒股天天要赔钱，但就是会有很多人还是始终离不开股市，这就是股市的魅力
。

七、为什么有人炒股总是亏损

关于人们炒股赔钱的原因，个人曾经认真思考过，毕竟每个进入股市的人都希望自
己赚钱，谁都不喜欢赔钱，即便经济上能承受，面子上也不好过。
思考的结果是人们炒股亏钱的原因有许多，比如：心理上的，能力上的，知识上的
，努力上的等因素都可能导致散户亏钱。
而这些因素中，最主要的是心理层面出现的误区：１自诩聪明，几乎所有进入股市
的散户都会认为自己比大多数人更聪明。
２听信消息，散户特别容易出现过度的关注与听信消息的现象，而这些消息往往会
使散户进入手足无措的境地。
３羊群效应，哪怕是一只非常好的股票，散户也往往会因为大家说它不好而卖出这
支股票。
而且更有意思是，这三种特质往往会出现的同样一类人的身上。
这类人，在入市之前都自诩聪明，而做决策时又都会听信消息，而且很容易受到波
动的干扰 ，尤其是市场下跌时大多数散户行为的干扰。
正是这些因素导致人们在炒股时通常以亏损收场。
因此，如果一个人没有做好心理准备，不能够在股价波动时平复自己的心情，那么
，建议还是不要轻易进入股票投资市场。

八、为什么散户炒股绝大部分都是亏的

散户常见的赔钱思维：1：喜欢抄底，尤其是处于历史低位的股票。
一个股票既然已创出了历史新低，那么很可能还会有很多新低出现，甚至用不了几
个月你的股票就被腰斩了。
抄底抄底，最后抄死自己。
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导致亏损。
2：不愿止损。
有的散户见一次止损后没几天股价又涨了回来，下次就抱有侥幸心理不再止损，这
是不行的。
“截断亏损，让利润奔跑”，确是至理名言啊。
但话又说回来，如果你没有自己的赢利模式，你的结局也就是买入，止损，再买入
再止损。
3：不敢追高。
许多散户都有恐高症，认为股价已经涨上去了，再去追涨被套住了怎么办?其实股
价的涨跌与价位的高低并没有必然的联系，关键在于“势”，在上涨趋势形成后介
入安全性是很高的，而且短期内获利很大，核心问题在于如何判断上升趋势是否已
经形成，对趋势的判断能力是衡量炒手水平的重要标准之一。
4：不敢追龙头股。
一个股票开始上涨时，我们不知道它是不是龙头，等大家知道它是龙头时，已经有
一定的涨幅了。
这时散户往往不敢再跟进，其实在强势时，涨逝越强的股票，跟风越多，上涨越是
轻松，见顶后也会有相当时间的横盘，让你有足够的时间出局。
当然，如果涨幅太大，自然不可贸然进场。
5：喜欢预测大盘。
除了极少数情况下次日大盘必涨外，短线大盘的走势其实是不可预测的。
这也就说，平日里散户们关注的机构测市等节目并没有多大意义。
6：持股数目太多。
这主要是因为没有自己选股的方法，炒股*别人推荐。
今天听朋友说这个股票好，明天看电视说那个股也好，结果一下就拿了十多只股票
，搞得自己手忙脚乱。
也有人说，江恩不是说要把资金十等份吗?哎，那是对大资金说的，你一个小散户
区区几万元资金也要十等份吗?我认为，散户持股三只左右是比较合适的。
7：不能区分牛市和熊市的操作方法，散户们总是抱有多头思维，总是想着第二天
要涨，这种思维是不行的；
我们要做的就是像猎豹一样，时机不成熟决不动手，一旦出手，至少要有七成以上
的胜算。
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